



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 660  
17 de noviembre de 2016

## **La Universidad Central es parte de la Red de Investigación de la Primera Infancia**

La Universidad Central del Ecuador con el objetivo de contribuir en el fortalecimiento de políticas públicas enfocadas en el desarrollo de los infantes, firmó un acuerdo con el Ministerio de Inclusión Económica y Social para conformar la Red de Investigación de Primera Infancia que beneficiará a más de 2 millones de niñas y niños de 0 a 5 a nivel nacional.

Esta Red de Investigación articulará propuestas públicas y privadas que integra educación, salud y bienestar social, para ello, se trabajará en conjunto con las universidades Nacional de la Educación y Católica del Ecuador.

En el marco de esta conformación de la Red, el doctor Fernando Sempértegui, rector de esta casa de estudios, expuso investigaciones sobre las deficiencias nutricionales y afectivas que perturban a las madres en el proceso de gestación y que afecta al desarrollo físico y cognitivo de la niñez. "Como universidad nos adherimos con alegría, porque el bienestar de los niños asegura una sociedad diferente", afirmó.

Además, hizo hincapié en que las universidades deben investigar las condiciones de desarrollo infantil y compartir los hallazgos de sus investigaciones con los decidores de las políticas públicas que beneficien a este sector de la población. J.G.

